



13. März 2023

Bericht der Nin-Jitsu-Abteilung

Zur Mitgliederversammlung am 31. März 2023

Durch die Unterbrechung wegen Corona haben einige den weg nicht mehr zurück zum Sport gefunden. Aktuell sind wir recht wenige aktive Übenden. Allerdings lassen wir uns nicht davon abbringen weiter zu üben. Geplant ist am 07.05.23 eine Prüfung durchzuführen. Dies hat sich durch die Pause leider verschoben.

Wir würden uns freuen, wenn wir in der Zukunft wieder mehr aktive in unserer Gruppe sind.

Carsten Müller